
 Welche Grafikkarte konnte mir empfehlen?Erledigt

Beitrag von „Dr.Stein“ vom 7. März 2018, 14:22

Richtig... Adobe mag NVIDIA mehr und andere Programme mögen halt AMD mehr... ein
vergleich ist deswegen nicht besonders Sinnvoll...
Adobe wird mit AMD nicht so gut performen wie mit NVIDIA.. das ist klar. Bei FinalCut ist es
anders rum

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36409-welche-grafikkarte-konnte-mir-
empfehlen/?postID=398077#post398077
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